
Der Vorsitzenden, Bürgermeister Raetz teilt mit, dass am heutigen Tage die Unterzeichnung des 
Ergänzungsvertrages mit monte mare erfolgt sei, nachdem die Kommunalaufsicht keine 
Bedenken geäußert habe. 
 
Er dankt den Mitgliedern des Rates für die gute Zusammenarbeit, wünscht allen ein frohes 
Weihnachtsfest sowie ein gesundes neues Jahr. 


